ELFINANCIERO



46

LEGISLATIVO 11/11/2024

PARA UNA "SIMULACIÓN"

Condena AN "derroche" del INE para la elección de jueces

De su defensa pasó a la crítica y el PAN se sumó también a los reproches de la presidenta Claudia Sheinbaum y de Morena en contra del INE, por el alto presupuesto de 13 mil 205 millones de pesos que anunció solicitará a la Secretaría de Hacienda para costear la elección popular de jueces, magistrados y ministros.

La coordinadora panista en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, consideró que "es pagar muy caro la simulación y la farsa para legitimar la imposición de jueces, magistrados y ministros leales a Morena".

"Es una barbaridad el presupuesto que el INE pretende aplicar en 2025 para simular la elección, cuyo trasfondo es sólo para legitimar la imposición de juzgadores a modo", acusó.

Porello, "el PAN se mantendrá como la resistencia en la defensa de la República", dijo y rechazó "el derroche de esa magnitud de recursos públicos". -Víctor Chávez